

MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

11 de septiembre de 2024

Región América del Sur



La Región América del Sur se compone de cuatro áreas: Andes Norte (Colombia, 1975; Venezuela, 1982 y Ecuador, 1972); Andes Centrales (Perú, 1914 y Bolivia, 1945); Cono Sur (Argentina, 1919; Chile, 1962; Uruguay, 1949 y Paraguay, 1980); y la subregión Brasil (Brasil, 1958). El español es el idioma predominante en la mayor parte de la región, mientras el portugués es el idioma oficial de Brasil. La Iglesia del Nazareno estableció obra en Perú en 1914, la primera obra oficial en América del Sur, y continuó abriendo nuevas obras y registrándose en nuevos países desde mediados de la década de 1940 hasta la década de 1980. Hay un fuerte enfoque misionero en América del Sur con muchos misioneros de esa región que sirven alrededor del mundo. Esta pasión se siente en cada generación y está encontrando nuevas expresiones de servicio misionero, así como oportunidades para los jóvenes que sienten un llamado a servir a través de las misiones.



322,431 miembros



2,495 iglesias
organizadas; 437
iglesias por organizar



2,035 ministros
licenciados y 2,038
ministros ordenados en
83 distritos

73 misioneros
provenientes de la
Región América del sur;
93 misioneros que sirven
en la Región Sudamérica

ORACIONES



- Oremos para que el llamado de Dios permanezca vivo en los corazones de los jóvenes que formaron parte de Kaleo.
- Oremos por las iglesias, los pastores y los líderes que acompañan a los nuevos pastores jóvenes y misioneros en el inicio de su trayectoria ministerial.
- Oremos por el proceso de plantación de iglesias en América del Sur, enfocado en ciudades que no tienen una Iglesia del Nazareno.

ALABANZAS



- Alabemos al Señor por las puertas que se abrieron a los más de 2,500 jóvenes de América del Sur que formaron parte de Kaleo.
- Alabemos al Señor por los muchos que se están preparando para el ministerio y las misiones a través de los programas de educación ministerial de la Región América del sur.



Dios colocó la conferencia Kaleo (Llamados) en el corazón de los líderes juveniles de la Región América del sur, con el propósito de buscar 1002 (Lucas 10:2) nuevos obreros, llamados a servir en misiones, en la obra pastoral, en la plantación de iglesias y a ser discípulos profesionales comprometidos con su misión.

Kaleo se realizó del 1° al 4 de agosto, en la ciudad de Trujillo, Perú y reunió a más de 2,500 jóvenes de América del Sur. Misiones Nazarenas Internacional (MNI) y Movilización Misionera contaron con un stand con recursos para jóvenes, en el cual se brindó información, souvenirs, recuerdos y materiales. Cientos de jóvenes pasaron por el stand, compartiendo sus experiencias y pidiendo orientación para el inicio de su trayectoria misionera. Muchos de ellos han registrado su llamado misionero en el sitio de oportunidades misionales de la Iglesia del Nazareno. Al stand, asistieron jóvenes voluntarios del equipo de misiones regional, así como niños; todos ellos con una creciente pasión por las misiones.



Casi 400 jóvenes se inscribieron al taller "Nuevos contextos globales y oportunidades misioneras", impartido por Ruth Bravo, coordinadora regional de NMI y Junior Rodrigues, de Movilización Misionera. El taller mostró las necesidades del mundo y desafió a los jóvenes a encontrar su lugar en la misión, ya sea saliendo como misioneros o siendo parte de la iglesia que envía. Con este entusiasta grupo, se compartieron muchas oportunidades de servicio en la Iglesia del Nazareno. Cientos de jóvenes respondieron al "Kaleo" de Dios para dar el siguiente paso e involucrarse, tanto en la iglesia local como en experiencias misioneras transculturales. El pastor Leo Barreto, coordinador regional de la JNI, dio el mensaje de cierre, enfocado en las misiones e invitó a todos aquellos que sienten el llamado de Dios a compartir al Dios de la Esperanza para esta generación en un mundo profundamente necesitado de esperanza. Se invitó a los participantes a orar por las naciones del mundo. Hay un sentido de urgencia misionera que recorre la Región América del Sur, y una profunda convicción de que Dios quiere mover a esta generación para impactar las naciones con el amor transformador de Dios.

¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región América del Sur?

Haga clic [aquí](#) para más información.

MNI Central está disponible en un archivo PDF seleccionado.

Para leer ediciones anteriores, haga clic [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL
NAZARENO